



Nous avons besoin de TON aide !

Nous vivons une époque de crise, qui exige des idées audacieuses et des solutions transformatrices. La décroissance représente une lueur d'espoir qui illumine notre chemin vers l'avenir. Avec votre aide, nous, à 'degrowth.info', ferons en sorte que cette lumière brille le plus possible.

Cher.es ami.es, friends, amigas, prijateljice, přátelé, Freundinnen, sõbrad, vrienden, hevalno, amiche, приятели, amics, ystävät, barátok, przyjaciele, vänner, Arkadaş, друзи, amikoj... Nous avons besoin de votre aide. Comme vous le savez bien, le monde est en crise - la destruction écologique, la désintégration de la société et le désespoir individuel se répandent à un rythme alarmant. Pourtant, il y a de l'espoir. La " décroissance ", à la fois en tant que concept académique et en tant que mouvement activiste, a démontré avec audace et clarté que vivre mieux avec moins n'est pas seulement possible, c'est aussi souhaitable et nécessaire.

Depuis la première conférence internationale sur la Décroissance qui s'est tenue à Paris en 2008, le mouvement s'est accéléré. Au cours des années suivantes, neuf autres conférences internationales ont eu lieu (Barcelone, Berlin, Montréal, Venise, Leipzig, Budapest, Malmö, Bruxelles et Mexico), dont trois l'année dernière seulement. Au cours des deux prochaines années, trois autres conférences sur la décroissance auront lieu à Vienne, Manchester et La Haye. Une journée internationale de la décroissance est maintenant célébrée à grande échelle le 1er juin. Les débats sur la nécessité d'abandonner la poursuite aveugle de la croissance "économique" commencent à atteindre les parlements nationaux et européens, tandis que des organisations citoyennes remettent en question le dogme selon lequel la croissance est une condition indispensable à la prospérité des communautés. En d'autres termes : la décroissance s'introduit dans la conscience générale. Mais nous devons faire davantage pour faire entendre notre voix et accroître la visibilité et la légitimité des idées et des mouvements qui, collectivement, constituent la décroissance.

Nous, à degrowth.info, avons un plan pour transformer notre portail web, d'une étincelle à une flamme rugissante de changement. Notre site web est né de la conférence de décroissance de Leipzig en 2014 et, au cours des cinq dernières années, il n'a cessé de diffuser des informations pertinentes pour les mouvements qui demandent une transition écologique radicale. Cependant, notre site a un besoin urgent de restructuration.

Nous voulons faire de degrowth.info une plateforme véritablement représentative de mouvement(s) de décroissance, où toute personne intéressée par des alternatives viables à l'ordre mondial hégémonique et destructeur actuel (militants, citoyens concernés, journalistes, politiciens, décideurs, etc.) pourra trouver des critiques significatives, des histoires inspirantes de lutte et de changement, ainsi que des informations sur comment s'organiser et participer. Tout cela en incorporant l'ethos de la décroissance dans la structure et le fonctionnement du site Web lui-même - basé sur des technologies open-source, créatives et à faible

consommation d'énergie (serveurs solaires ; développement avec 'Ruby on Rails' ; une option pour 'décroître ce site' en passant aux images monochromes et pages Web fixes ; un processus de décision ouvert, inclusif, transparent et délibératif, etc).

Depuis l'été 2018, degrowth.info a considérablement étendu ses capacités et est maintenant administré par un groupe international de rédacteurs-volontaires. Nous sommes une quinzaine (ou presque) venus de toute l'Europe et des Amériques, réunis dans le but commun d'aider à répandre l'esprit de la décroissance. Au cours de cette dernière année et demie, nous ne nous sommes réunis qu'une seule fois (et une poignée de fois en petits groupes), mais nous nous sommes tout de même rapprochés et soutenus les uns les autres dans notre projet. Telle est la force de la décroissance pour rapprocher les gens !

Le temps est venu d'aller plus loin dans la réalisation de notre portail web bien-aimé. La vision qui nous motive est que degrowth.info soit un outil inestimable de diffusion d'information et d'établissement de liens pour tous ceux qui se sentent partie intégrante de la communauté de la décroissance, ou qui sont curieux à son sujet.

Nous avons déjà fait les premiers pas vers la restructuration du portail Web et nous prévoyons que la version améliorée sera fonctionnelle d'ici l'été 2020 - avec un peu de chance à temps pour la conférence de Vienne (la première des trois prochaines). Mais votre soutien est maintenant crucial. Bien que la grande majorité de notre travail jusqu'à ce jour ait été effectué sur une base volontaire, nous avons atteint la limite de ce que nous pouvons faire avec ce modèle. D'abord et avant tout, nous avons besoin de ressources financières afin de pouvoir faire appel à une coopérative informatique qui réalisera tous les aspects techniques de la refonte du portail web. Plus nous rassemblerons de ressources, plus nous pourrons aller loin dans la réalisation de notre vision. De plus, nous devons soutenir financièrement un.e membre de notre équipe afin qu'il.elle puisse mener à bien le développement du projet.

À l'approche de la période des Fêtes, nous vous proposons de vous offrir, à vous et au monde entier, le plus beau des cadeaux - le cadeau de l'espoir que la décroissance apporte. Avec votre aide, nous sommes certains de pouvoir construire une plate-forme à partir de laquelle nous pourrons tous crier : "¡ya basta - assez c'est assez !" Arundhati Roy a dit un jour : " Un autre monde n'est pas seulement possible, il est en route. Par une journée tranquille, je peux l'entendre respirer." Il est maintenant temps d'augmenter le volume assez fort pour que nous puissions l'entendre n'importe quel jour ! Alors que des crises politiques, économiques et écologiques se profilent à l'horizon, la décroissance - et degrowth.info en tant que mégaphone des mouvements - offre une feuille de route sur la façon de se préparer et de relever ces immenses défis. Avec une vision commune, un petit pas à la fois. Nous attendons avec impatience de franchir cette nouvelle étape avec vous.

Avec beaucoup d'amour,

L'équipe internationale Degrowth.info